

# 会報 しんせき

第 59 号

平成29年3月17日

発行責任者

新潟コミュニティ協議会  
会長 小島清彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新潟コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL 0250-47-4640

(新潟コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)



ありがとうございました。  
これもひとえに地域の皆様のご理  
解とご支援、関係機関各位のご指導の  
たまものと深く感謝申し上げます。

ありがとうございます。  
と持ち上げていただきましたが、あり  
がたい評価だと素直に受け止めてお  
ります。

田まぐるしく変化する社会にあつ  
て、コニ協も変化に対応した活動が一  
段と求められています。私も遅れを  
どらないよう一步一歩を合言葉に努  
めきました。ある方から「新潟さん  
は絶えず何かを求めている。…通常の  
行事でも毎回新しいものが見える。」

待望の春がやっときました。皆様は  
何回目の春をお迎えでしょうか。回数  
が異なっても、春はやはり心ときめく  
ものがあり、年を経るほどその感が強  
いようです。沖縄ではもう海開きが行  
われたとか。日本列島はしばらく桜の  
たよりが続きます。

感謝  
<新潟コミュニティ協議会役員一同>



# コニびら散歩 みりょく／ノート 完成

小島会長より代表児童に手渡される



新潟コミニティ協議会では、地域の活性化を目指し、平成24年に「当地ソング「ふるさと新潟」を作成。続いて平成25年に「じんせき夢マップ」が作成され、地域巡りや小学校の学習に役立ててもらっています。

秋葉区内のコミニ協でもマップ作りが行われました。この間、秋葉区主催の「コニびら散歩」が3年かけて実施されました。今回の「みりょくノート」は、その総集編ともいえる事業でした。各コミニ協から編集委員を出し、何回もの編集委員会を実施して完成を見たものです。このノートは、総合学習などに役立ててもらうようと各小学校に寄贈されました。秋葉区のエキスが詰まっている、秋葉区を知る手掛かりとなります。



## ボランティア研修会開催される

(3月6日)

この研修会は、講師をお呼びしながら「お茶の間の運営に関する内容」について話し合っています。また、お茶の間や各種行事など陰でささえてくださっているボランティアの方々に感謝する意もあります。

今年は「今後のお茶の間と支え合い仕組みづくり」をテーマにして研修を行いました。近年社会的な要請から「地域のお茶の間」を基盤とした高齢者の支え合い仕組みづくりが叫ばれています。

新関のお茶の間においては、コミセンまでの交通手段、農作業などでお年寄りとはいえ多忙、また、ボランティアさん高齢化等々、様々な課題が山積しています。支え合いの仕組みづくりと合わせて考えなければならない問題であり大きな転換期を迎えました。来年度に向け検討中です。

当団体は、秋葉区社会福祉協議会の事務局長代理齊藤浩明様からたくさんの資料をもとにご講話をいただき、大変有意義な研修会となりました。

### 新関スポーツ振興会幹事会

3月14日、スポーツ振興会幹事会・学校開放運営委員会が行われました。

今年度の反省や新年度に向けた役員体制や事業計画などが話し合われ大変有意義な会となりました。

かわいい来館者登場

新関小2年生



今年も新関小学校2年生が学習のため新関コミセンを訪問。施設見学の後、レクダンスの皆さんと一緒に踊りふれあいを楽しみました。

臨時総会では、会則の一部改正が協議され承認。会則に基づき平成29年度の役員体制も承認されました。



### 平成29年度役員

- ◇会長：新関コミ協安心安全部長
- ◇副会長：新関地区自治会長  
新関コミ協副会長
- ◇監事：大関自治会長・岡田自治会長
- ◇幹事：大関、岡田を除く各自治会長
- ◇事務局：新関コミ協事務局次長
- ◇顧問：下新駐在所長  
新関コミ協会長

※事務局を新関コミセンに置く

新関地区防犯連絡協議会臨時総会開催

平成29年度(3月4日)



# 干支づくり12年 めでたく完成

子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥



水谷トシエさん（小口）を講師に12年の歳月をかけ、「パン粘土」を材料にした干支づくりがこの度完成しました。

水谷さんは、「パン粘土教室」を開き愛好者の指導に当たってこられました。その間、お茶の間でも毎年講師としてお迎えしてきました。作品は、秋の新開ふれあい祭り作品展に出品していただきましたのでお分かりのことだと思いますが、干支だけでなく、様々な花などが作られ、優しく上品な作品で本物と見間違うほどの素晴らしいです。

今後もご指導をいただきたいと思います。

## 笑いヨガ開催されました

今回は、地元大関の土田純一さんを招き、笑いの極意を堪能。健康な生活を持続するには笑うことが一番と言われ、各地で笑う体操（？）が開かれています。

生活の中に極力笑いを取り入れたいものです。「笑いましょ、あっはは！」



## 駐輪場完成

かねてよりコミセン利用者から要望があり、行政側にお願いしてきた駐輪場がこの度完成しました。風雨にさらされ「不便をおかけしました。どうぞご利用ください。



糸魚川大火へのお見舞金として、1万円(各コミ協共通)を秋葉区コミ連事務局にお届けしました。

3月11日、東日本大震災に弔意を表し半旗を。2時46分には利用者の方々と共に黙祷しご冥福を祈りました。

平成29年度  
年度当初の予定

4月17日（月）：安心安全見守り隊発会式・対面式・下校指導  
4月14日（金）：新開地区自治会総会 4月28日（金）：新開コミ協代議員会